

第1回 インターナショナルティーパーティー

3月6日（日）午後2時から4時、第1回インターナショナルティーパーティーが行われました。

インターナショナルティーパーティーとは、本校インターアクトクラブが主催する国際交流イベントで、主に春日井市在住の外国の方々を春日丘高校に招いて、高校生と交流をし、相互理解と相互協力を進めようというまちづくりイベントです。今回は、ベトナム・中国・ミャンマー・韓国・インドネシアから計16名の外国の方々と、13名の外国の方々の支援されている日本の方々にお越しいただきました。高校生13名と合わせ、計42名のパーティーとなりました。日本の方々としては、中部大学国際関係学部から羽後先生、春日井国際交流会 KIF の皆様にお越しいただきました。

イベントの後に外国の方々にとってアンケートでは、16名中15名が「とても楽しかった」と回答して頂き、次にやってみたいことはという問では「もっと交流がしたい」「日本語を学びたい」「自分の国のことを話したい」「もっと日本の遊びを学びたい」などの前向きな回答が得られました。今回が初めてのイベントでしたが、次回はいつやるのですかという声が聞こえてくる、次につながるイベントとなりました。

イベントを企画、運営、反省、改善案の立案というプロセスを経験することによる生徒の成長と、地域に根ざした国際交流となったイベントとなりました。



インターアクトクラブが運営



日本文化も紹介



若者どうし話が盛り上がりました



大満足のイベントとなりました